



## MAX MOSLEY EN VISITE À L'AUTO SPORT ACADEMY

### MAX MOSLEY VISITS AUTO SPORT ACADEMY

A l'occasion d'un passage au Mans le 18 janvier dernier, Max Mosley, président de la FIA, a été reçu par Nicolas Deschaux, président de la FFSA, dans les locaux de l'Auto Sport Academy. Le président de la fédération internationale a pu découvrir les différentes installations mises à la disposition des élèves pilotes, mécaniciens et moniteurs. Pendant cette visite, ont été notamment évoqués l'internationalisation de la formation avec l'arrivée en 2008 de la Formul'Academy Euro Series, et de la toute nouvelle monoplace récemment homologuée par la FIA, ou encore les accords de coopération mis en place par l'Auto Sport Academy avec ses partenaires présents en Amérique du Sud, aux Emirats Arabes Unis ou en Asie.



**Max Mosley :** " Je suis très impressionné par cette visite à l'Auto Sport Academy. Je n'avais pas réalisé à quel point il s'agit d'un projet d'envergure. Il est clair que quelqu'un peut commencer de quasiment zéro et devenir un pilote assez expérimenté pour s'affirmer dans le sport automobile mondial. Je suis jaloux parce que si cela avait existé quand j'étais jeune, je serais certainement venu ici et peut-être que cela aurait été mieux pour moi ! Je pense que c'est une grande contribution au sport automobile international, parce que c'est la première installation de ce genre. Et je pense que l'on verra de plus en plus de personnes venir de l'étranger apprendre ici les fondamentaux de la course. Je félicite donc la Fédération Française pour avoir accompli cela, et je pense que cette organisation a un grand avenir. "

**Nicolas Deschaux :** " Nous sommes très honorés de la présence de Max Mosley au sein de notre centre de formation, particulièrement à l'aube de cette année 2008 où l'internationalisation de la formation s'accroît de façon significative avec l'arrivée de la série internationale, approuvée par la FIA, nommée Formul'Academy Euro Series. "

When visiting Le Mans on 18 January, Max Mosley, President of the FIA, was welcomed by Nicolas Deschaux, President of the FFSA in the premises of the Auto Sport Academy. The President of the Fédération Internationale de l'Automobile was able to discover the different installations made available to the apprentice drivers, mechanics and instructors. The subjects broached during the visit included in particular the internationalisation of the training given, with the start-up in 2008 of the Formul'Academy Euro Series, the brand new single seater recently certified by the FIA, and the cooperation agreements set up by the Auto Sport Academy with its partners in South America, the United Arab Emirates and Asia.



**Max Mosley :** " I have been very impressed by the visit of the Auto Sport Academy. I had not realised how extensive the operation was. And it's quite clear that somebody who would come here no experienced of motorsport or racing on a circuit will be able to compete seriously with one of the major international series. I am jealous because if it had existed as I was young, I would certainly have come here, and things would perhaps have been better for me ! I think it's a great contribution to the international motorsport, because it's the first facility of this kind. And I think we will see more and more people coming from abroad here, to learn the basic train of racing. So I congratulate the French Federation for having done this, and I think this organization has a great future. "

**Nicolas Deschaux :** " We are greatly honoured to welcome Max Mosley to our training centre, especially at the beginning of 2008 when the training will

become considerably more international with the start-up of the FIA-approved international series known as the Formul'Academy Euro Series. "

Contact Presse : Julie Rubin - [jrubin@asacad.com](mailto:jrubin@asacad.com)



TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72100 LE MANS - FRANCE

TÉL. : +33 (0)2 43 43 61 00 - FAX : +33 (0)2 43 43 61 29

E-MAIL : [INFO@ASACAD.COM](mailto:INFO@ASACAD.COM) - [WWW.AUTOSPORTACADEMY.COM](http://WWW.AUTOSPORTACADEMY.COM)